



Paroisse Saint-Sacrement Blessed Sacrament Parish

3040 Heather St. Vancouver, BC, V5Z 3K3
604-874-3636 saint-sacrement@telus.net
www.blessedsacramentvancouver.com

le dimanche 8 février / Sunday, 8 February



Un mot pour ce dimanche

La lecture de ce dimanche poursuit la proclamation du Sermon sur la montagne, tiré de l'Évangile selon Matthieu. Dimanche dernier, nous avons vu comment ce passage s'est accompli en Jésus Christ. En général, la clé de compréhension des Écritures, c'est de se demander comment elles s'accomplissent en Christ et comment aussi en nous. Dans l'Évangile, Jésus exhorte ses disciples (et nous aussi) à être le sel de la terre et la lumière du monde. Le sel a pour fonction de donner du goût ; une pincée de sel peut transformer le goût d'un plat. En tant que chrétiens, on doit faire connaître aux autres le sens de la vie. Les chrétiens trouvent un sens à chaque événement de leur vie, qu'il soit joyeux ou douloureux. Ils témoignent d'une foi ferme au milieu des épreuves. Pour être lumière, les chrétiens doivent briller dans les moments d'obscurité, en témoins d'espérance. Le psaume fait écho à cet appel : « La lumière se lève dans les ténèbres pour les justes ». Leur cœur est ferme dans le Seigneur, et ne craint rien (cf. Ps 112). Cette parole s'est accomplie en Jésus : Il est resté inébranlable dans la volonté du Père lorsqu'il Lui a été demandé d'entrer dans la Passion et la Crucifixion, prouvant ainsi la puissance du Père par sa Résurrection. Par l'Esprit et la puissance (de Dieu), saint Paul a vaincu sa faiblesse et est allé proclamer l'Évangile (deuxième lecture). Il en est de même pour nous : nous pouvons accomplir toutes les œuvres qui nous sont demandées dans la première lecture par la puissance de l'Esprit de Dieu, manifesté en Jésus Christ, qui est mort non pour Lui-même, mais pour nous tous. Jésus, lumière du monde, nous appelle à avoir foi en Lui, afin qu'Il nous conduise hors de l'égoïsme qui nous empêche de nous donner aux autres. Être sel et lumière, c'est vivre, pas pour soi, mais pour les autres.

5^e dimanche du temps ordinaire



5th Sunday in Ordinary Time

A Word for this Sunday

This Sunday's reading continues to proclaim the Sermon on the Mount from the gospel of Matthew. Last Sunday, we saw that this passage of the Gospel was fulfilled in Jesus Christ. Generally, this is the key to understanding Scripture: we ask how it is fulfilled in Christ, and how it is fulfilled in us. Now, in today's Gospel, Jesus tells his disciples (and us as well) to be the SALT OF THE EARTH and LIGHT OF THE WORLD. Salt's purpose is to give taste; a pinch of salt can transform the taste of a dish. As Christians and disciples, we need to give people a taste of the

meaning of life. Christians always find meaning or purpose in every event in their lives, whether joyful or painful. Christians are witnesses of a firm faith in the midst of trials. When we speak of becoming light, it is in moments of darkness that Christians should shine the most as witnesses of hope. The responsorial Psalm echoes this call, LIGHT RISES IN THE DARKNESS FOR THE UPRIGHT; their heart is firm, secure in the Lord, and will not be afraid (cf. Ps. 112). This word was fulfilled in Jesus: He remained steadfast in the Father's will when He was asked to enter into the Passion and Crucifixion, thus proving the Father's power through his resurrection. By this Spirit and this power (of God), Saint Paul overcame his weakness and fear and went to proclaim the Gospel (second reading). The same is true for us: we can accomplish all the good works asked of us in the first reading through the power of the Spirit of God, manifested in Jesus Christ, who died not for Himself, but for us all. Jesus, the light for the world, now calls us to have faith in Him so that He may lead us out of the egoism that prevents us from giving ourselves to others. To be SALT & LIGHT means NOT LIVING FOR ONESELF, but for others.

Lectures de la semaine à la Messe / Readings of the week at Mass

dimanche, 8 février Is. 58:7-10; 1 Cor. 2:1-5; Mk. 5:13-16

lundi, 9 février 1 Kgs 8:1-7, 9-13; Mk. 6:53-56

mardi, 10 février 1 Kgs 8:22-23, 27-30; Mk. 7:1-13

mercredi, 11 février 1 Kgs 10:1-10; Mk. 7:14-23

jeudi, 12 février 1 Kgs 11:4-13; Mk. 7:24-30

vendredi, 13 février 1 Kgs 11:29-32, 12:19; Mk. 7:31-37

samedi, 14 février 1 Kgs 12:26-32, 13:33-34; Mk. 8:1-10

dimanche, 15 février Sir. 15:15-20; 1 Cor. 2:6-10; Mt. 5:17-37

Cette semaine sur formed.org

FORMED, un cadeau pour vous !

La paroisse Saint-Sacrement vous offre l'abonnement à FORMED ! Vous y trouverez plus de 4000 études catholiques, des films, des conférences, des drames audio, des livres électroniques et même des dessins animés pour les enfants.

Pour vous abonner à FORMED, visitez : formed.org/signup et inscrivez le code postal de la paroisse (V5Z 3K3).



This week on formed.org

FORMED, a gift for you!

Blessed Sacrament Parish shares the subscription to FORMED with you! Find more than 4,000 Catholic studies, movies, talks, audio dramas, e-books, and even cartoons for the children.

To sign up to FORMED, go to: formed.org/signup, and enter the postal code of the Parish (V5Z 3K3).

Project Advance 2025 - 2026 :

Le thème de *Project Advance* pour 2025 est : *L'espoir prospère ici*. Notre objectif cette année est de 45 000 \$. La portion de l'archidiocèse est de 11 900 \$. Nous sollicitons vos prières et vos contributions en argent comptant, par chèque, carte de crédit, par le site web : Support-RCAV-Project-Advance, ou en personne au bureau de la paroisse. Si vous avez donné dans le passé, des cartes de promesse de don sont disponibles au bureau de la paroisse.

Vos dons aident notre communauté paroissiale à prospérer :

- Entretien du bâtiment de la paroisse
- Remboursement du prêt pour la mise à jour sismique de
- Coûts généraux de fonctionnement de la paroisse

Vous pouvez faire un don en visitant :

support.rcav.org/project-advance/2025

À ce jour, nous avons recueilli 46 211,50 \$

Merci de votre générosité continue !

Offrandes aux Messes les 31 janvier et 1^{er} février : 4 028,33 \$

Pour voir comment vous pouvez faire un don, visitez :

<https://www.blessedsacramentvancouver.com/giving>

Merci à tous pour votre soutien continu

Collectes spéciales de février :

Le B. C. Catholic
La Société saint Joseph

Offrandes suggérées :

Baptême : 50 \$ / Mariage : 200 \$ / Funérailles : 200 \$
Transfert de documents de mariage : 100 \$

Réfection de la toiture du gymnase :

Coût pour la paroisse : 48 670,00 \$
Recueilli à ce jour : 39 365,55 \$ = 81 %
Il nous manque toujours 9 304,45 \$

Project Advance 2025 - 2026:

The theme for Project Advance in 2025 is: *Hope Thrives Here*. Our goal for this year is \$45,000.

The portion of the Archdiocese is \$11,900.

We ask for your prayers and for your contributions in cash, by cheque, by credit card, through the website: Support-RCAV-Project-Advance, or in person at the Parish Office. If you have donated in the past, pre-printed pledge cards are available in the Parish Office.

Your donations help our Parish Community thrive:

- Parish Building Maintenance
- Repayment of School Seismic Upgrade Loan
- Parish General Operating Costs

You can donate by visiting:

support.rcav.org/project-advance/2025

To date, we have collected \$46,211.50

Thank you for your continued generosity!

January 31st and February 1st Mass Offerings: \$4,028.33

To see the ways you can donate, go to:

<https://www.blessedsacramentvancouver.com/giving>

Thank you all for your continued support

February Special Collections:

The B. C. Catholic
St. Joseph Society

Suggested Offerings:

Baptism: \$50 / Wedding: \$200 / Funeral: \$200
Transfer of wedding documents: \$100

Repair of the gym roof:

Cost for the Parish: \$48,670.00
Collected so far: \$39,365.55 = 81%
We are still lacking \$9,304.45

0 10 20 30 40 50 60 70 80 90 100

Set aside your sacred space

CALL US TO BOOK AN ADVISOR TODAY



Bryan
Family
Services
Advisor

GARDENS OF
Gethsemani
CATHOLIC CEMETERY

604-531-2141 | 15694 32 Avenue, Surrey, BC
advisor@rccav.org



We are Here to Help
Families Plan Ahead



Serving Our Catholic Community Since 1908

Kearney
BURQUITLAM FUNERAL HOME
FAMILY OWNED

Vancouver
604 736 0268

Burnaby
604 299 6889

Burquitlam
Cloverdale

New Westminster
Fraser Valley

www.KearneyFS.com



RSR Family Holdings Ltd.

We believe that locally-based, Family owned funeral homes are an important part of any community.

You can help your family by Pre-Planning.
Call today to ask about our FREE Pre-Planning guide booklet and how to save money by locking in costs.

236 416 0006

**Demande de prières pour les malades****Prayer requests for those who are sick**

Danilo Jubilo, Ginette Nurit, Désirée Changfoot, Justin Wong, Catherine Vong, Joka Petrovitch, Sue Bissonnette, Arin Martins, Patricia Lytwyn, Eithan Riacaos, Justin and Nancy Wasilifsky.

Prions aussi pour les âmes des personnes récemment décédées et pour leurs familles.**Let us also pray for the souls of those who have recently died and for their families.**

Virginia Linan, Carlos Santos, Mr. & Mrs. Herman Zarbl, Sabu George, Pauline Wong, Denise Pelletier, Wilfred Vacheresse, Pauline Teglassi, père Vittorio Scomparin, Donald Kelleher, Julio Nochez, Mary Wan, Grant Turner et Amélia Boyer.

S.V.P., communiquez avec le bureau de la paroisse pour ajouter ou enlever un nom de la liste.

Please call the Parish Office to add or remove a name from the list.

Personnes nouvelles à la paroisse**People new to the parish**

Bienvenue à notre paroisse ! Nous vous invitons à vous joindre à notre communauté paroissiale, et à partager avec nous vos talents !

Welcome to our parish! We invite you to join our parish community, and to share your talents with us!

Occasions de bénévolat dans la paroisse :

placier, lecteur, servant à l'autel, catéchiste des enfants, aider à la salle d'hospitalité avant ou après les Messes, vente de pâtisserie, collecte de fonds, aide au bureau, etc.

Volunteer opportunities in the Parish:

usher, lector, altar server, children's catechist, help in the hospitality room before or after the Masses, bake sales, fundraising, help in the office, etc.

Chorale des enfants à la Messe dominicale de 11h.**Children's Choir at Sunday 11 a.m. Mass**

La chorale des enfants chantera à la Messe dominicale de 11h. les 15 fév., 19 avril, 17 mai et 7 juin.

The children's choir will sing at the 11 a.m. Sunday Mass on 15 Feb., 19 April, 17 May and 7 June.

Intentions des Messes du 8 au 15 février**Mass intentions from 8 to 15 February****le dimanche, 8 février / Sunday, 8 February**

9:30 a.m. 1. For all the parishioners

- 11h. 1. Pour les âmes du purgatoire
2. Pour l'âme de Lexi Emilia Ruiz, par sa famille
3. Pour l'âme de Grant Turner, par la Paroisse Saint-Sacrement
4. Pour l'âme de Chu Bon Chong, par Nelita Sia
5. Pour les âmes du purgatoire

le lundi, 9 février / Monday, 9 February

- 8 a.m. 1. For the soul of Cirilo Antonio Ancheta, by Cristy Chua
2. For Mathis and Finley, in thanksgiving, on their birthday, by their family

le mardi, 10 février / Tuesday, 10 February

- 8 a.m. 1. For Glory Davis, Nerissa and Ramonaa, Jacob and Aria, for a special intention, by Irene Davis
2. For the soul of Grant Turner, by Blessed Sacrament Parish

le mercredi, 11 février / Wednesday, 11 February

- 8 a.m. 1. For the soul of Lucia Cabo, by Ophelia
2. For the soul of Yolanda Javier Tosch, by Cecilia and Ralph Schweiz

le jeudi, 12 février / Thursday, 12 February

- 8 a.m. 1. For the soul of Anne-Marie Pham, by Anna Tran
2. For the conversion of hearts among leaders and in the IT companies, by Irene Davis

le vendredi, 13 février / Friday, 13 February

- 9h. 1. Pour l'âme de Salvador Osornio et pour Rebecca, far la famille Codling-Vargas
2. Pour l'âme de Grant Turner, par la Paroisse Saint-Sacrement

le samedi, 14 février / Saturday, 14 February

- 5 p.m. 1. For the souls of Joseph and Mary Wong, by Bessy Wong
2. For Mary Magdeline and Elisah, for a special intention, by Irene Davis
3. For the soul of Marilyn Espanola, by the Legion of Mary
4. For Teresa Lim, on her birthday, by the Katigbak family
5. For the soul of Chu Bon Wan, by Nelita Sia

le dimanche, 15 février / Sunday, 15 February

- 9:30 a.m. 1. For Henry Botor, in thanksgiving, on his 67th birthday, by Cynthia Botor
2. For the souls of Thien Kim and Kim Loan Le, by Anna Tran
3. For the soul of Marilyn Espanola, by the Legion of Mary
4. For the soul of Telesforo Larroza, by the Larroza family
5. For the Liturgy with Children team, by Irene Davis
11h. Pour tous les paroissiens

Paroisse Saint-Sacrement

Curé : Rév. Gilbert Nunez

Prêtre en résidence : Rév. P. Edmond Gendron

Secrétaires : Marta Porras et Christine Bowden

Heures d'ouverture de bureau :

du lundi au vendredi, de 9h. à 16h.
en soirée et en fin de semaine, sur rendez-vous

Heures des Messes du dimanche :

samedi : 17h., en anglais
19h.30, en anglais, avec les Communautés
Néocatéchuménales (tous sont bienvenus)
dimanche : 9h.30, en anglais (diffusée en direct)
11h., en français (diffusée en direct)

Heures des Messes sur semaine :

du lundi au jeudi : 8h. (diffusée en direct)
le vendredi : 9h. (diffusée en français si l'école est ouverte)

Exposition et Bénédiction du Saint-Sacrement :

le dimanche : de 16h. à 18h., suivie de la Prière du Soir
Chapelet pour les vocations : 17h.
le mercredi : de 14h. à 16h.
le premier vendredi du mois : de 10h. à 11h.

Ministère des Sacrements :

Confession : 15 minutes avant la Messe ou pendant 15 minutes au début de la Messe, selon la disponibilité du prêtre, ou sur demande. Lors de l'adoration : le dimanche, de 17h.45 à 18h. ; le mercredi, de 15h.45 à 16h. ; le premier vendredi du mois, de 10h. à 10h.15.

Baptême : communiquer avec le bureau de la paroisse au moins trois mois à l'avance.

Mariage : communiquer avec le bureau de la paroisse avant de fixer votre date, au moins six mois à l'avance.

Services à la paroisse :

Conseil de Pastorale : Père Gilbert Nunez
Comité des Finances : Vice Prés. : Mme. Connie Shepherd
Comité d'Éducation : Prés. : M. D. Murphy
Comité des travaux : Prés. : Mme D. Holowka

Charismes à notre paroisse :

Chemin Néocatéchuménal :
M. Vincent Tourvieille : 604-307-2671
Légion de Marie : Mme. Anita Suico
Chevaliers de Colomb : M. Ben Wong

École paroissiale Saint-Sacrement (ESS) :

École élémentaire catholique romaine francophone
immersion française, de la maternelle à la 7^e année
Directrice : Mme Reine Mykyte 604-876-7211
admin@ess.vancouver.bc.ca

Blessed Sacrament Parish

Pastor: Rev. Gilbert Nunez

Priest in Residence: Rev. P. Edmond Gendron

Secretaries: Marta Porras and Christine Bowden

Office Hours:

Monday to Friday 9 a.m. to 4 p.m.
Evenings and weekends, by appointment

Sunday Mass times:

Saturday: 5 p.m., in English
7:30 p.m., in English, with Neocatechumenal
Communities (everyone is welcome)
Sunday: 9:30 a.m., in English (livestreamed)
11 a.m., in French (livestreamed)

Weekday Masses:

Monday to Thursday: 8 a.m. (livestreamed)
Friday: 9 a.m. (livestreamed in French if school is open)

Exposition and Benediction of the Blessed Sacrament:

Sunday: 4 p.m. to 6 p.m., followed by Evening Prayer
Rosary for Vocations: 5 p.m.
Wednesday: 2 p.m. to 4 p.m.
First Friday of the month: 10 a.m. to 11 a.m.

Ministry of the Sacraments:

Confession: 15 minutes before Mass or during the first 15 minutes of Mass, depending on the availability of the priest, or by request. During the adoration: on Sunday, from 5:45 p.m. to 6 p.m.; on Wednesday, from 3:45 p.m. to 4 p.m.; on first Friday, from 10 a.m. to 10:15 a.m.

Baptism: Contact the Parish Office minimum three months in advance

Marriage: Contact the Parish Office before setting your date, at least six months in advance

Services to the Parish:

Pastoral Council: Rev. Gilbert Nunez
Finance Council: Vice Chair: Mrs. Connie Shepherd
Education Committee: Chair: Mr. D. Murphy
Building Committee: Chair: D. Holowka

Charisms in our Parish :

Neocatechumenal Way:
Mr. Vincent Tourvieille : 604-307-2671
Legion of Mary: Mrs. Anita Suico
Knights of Columbus: Mr. Ben Wong

Blessed Sacrament Parrochial School (ESS):

Roman Catholic Francophone Elementary School
French Immersion, from Kindergarten to Grade 7
Principal: Mrs. Reine Mykyte 604-876-7211
admin@ess.vancouver.bc.ca

Annonces publicitaires

Si vous êtes intéressés à placer une annonce publicitaire dans notre feuillet dominical, ou si vous connaissez quelqu'un qui voudrait le faire, veuillez nous rejoindre par téléphone au:

(604) 874-3636, ou par courriel à :
saint-sacrement@telus.net

THE B.C. CATHOLIC
Sub tuum praesidium confugimus, Sancta Dei Genitrix

The B.C. Catholic is a weekly publication serving the needs of the Catholic community in British Columbia.

The official newspaper of the Archdiocese of Vancouver.

[Click Here](#) To Get *The Busy Catholic* - Daily Email Newsletter

Bulletin ads

If you are interested in placing an advertisement in our Sunday bulletin, or if you know someone who would like to do so, please contact us by telephone at:

(604) 874-3636, or send an Email to: saint-sacrement@telus.net

Journée mondiale des malades

Priez pour ceux qui souffrent de maladies et pour leurs soignants. Joignez-vous à l'archevêque Smith pour la Messe à l'église Our Lady of Sorrows, à Vancouver, suivie d'une réception, le mercredi, 11 février, à 11h.

Pour plus d'informations : beholdvancouver.org/events.

Prière spéciale pour les soins de santé catholiques

La Cour Suprême de la C.-B. entend présentement le cas impliquant l'hôpital St. Paul, au sujet de savoir si les instituts de santé liés à la foi peuvent fonctionner selon leurs valeurs en ne fournissant pas l'assistance médicale à mourir (MAiD). Joignez votre voix à la nôtre en disant la prière suivante :

Seigneur Jésus, Guérisseur Divin, Vous avez recherché les malades, les marginalisés, les rejetés. Nous prions pour tous ceux qui reçoivent des soins à St. Paul Hospital, pour leurs familles et leurs amis, et pour tous les travailleurs de la santé, qui les servent avec compassion. Nous confions cette action en justice à vos soins. Accordez la sagesse à ceux qui doivent en juger, que la justice prévale, et que les soins de santé catholiques puissent poursuivre leur mission sans compromis. Aidez-nous à protéger les plus vulnérables, et à construire une société où toute vie humaine est sacrée.

Messe d'anniversaire de mariage

À chaque étape de leur vie conjugale, les couples s'enrichissent mutuellement en se guidant l'un l'autre vers une relation plus profonde et plus intime avec leur conjoint et avec le Seigneur. Venez célébrer votre anniversaire avec d'autres couples de l'archidiocèse de Vancouver le dimanche, 8 février, à 13h.15, à la paroisse Saint Patrick de Vancouver. Pour en savoir plus et vous inscrire, visitez : beholdvancouver.org/events.

Étude de la foi pour hommes

Les Chevaliers de Colomb vous invitent à une étude de la foi pour hommes, avec l'objectif de grandir en la foi et de créer de fortes relations entre la paroisse et l'école. Ce sera le premier de plusieurs événements pour le soutien mutuel dans notre cheminement spirituel, à commencer le samedi, 14 février, de 11h. à 13h. Tous les hommes sont les bienvenus, pas seulement les membres des C. de C. Joignez vous à nous dans la salle 3 au sous-sol de l'église.

Déjeuner aux crêpes

Les Chevaliers de Colomb vous proposent leur célèbre déjeuner aux crêpes après les Messes le dimanche, 15 février au sous-sol de l'église, comme levée de fonds pour la paroisse. Venez déguster un copieux déjeuner et fraterniser avec vos amis paroissiens. Le don suggéré est de 10 \$.

Catéchèses pour adultes et jeunes

« Venez à moi, vous tous qui peinez et qui portez grand poids ... Je vous donnerai le repos. » Matthieu 11:28

Le père Gilbert et l'équipe de catéchistes vous invitent à des catéchèses pour adultes et pour jeunes (14 ans et plus) à partir du 19 février 2026, chaque lundi et jeudi à 19h.30, au sous-sol de l'église. Garde d'enfants gratuite sur place. Pour information ou pour vous inscrire, contactez le père Gilbert au 604-874-3636, ou Jorge Arroyo au 604-700-9018.

40 Days for Life Vancouver

40 Days for Life est une campagne de prière, jeûne et vigile paisible pour la protection de la vie de la naissance à sa fin naturelle. Vous êtes invités à participer en vous inscrivant individuellement ou en groupe paroissial pour les sessions suivantes, en totalité ou en partie :

Vigile quotidienne, du 18 fév. au 29 mars, de 7h. à 19h.
4818 Willow Street, Vancouver

Dim., 8 mars, 14h.30, rallie mi-chemin. Détails à suivre.

Dimanche, 29 mars, 14h.30, rallie final. Détails à suivre.

Exhibition *The Man of the Shroud*

Découvrez l'évidence indéniable du Suaire de Turin avec une réplique grandeur nature. Nombre limité de billets pour des présentations guidées par Dr. Cheryl White, érudite internationale du suaire. Ces sessions intègrent art, histoire, science et foi. À St. John Paul II Academy, Surrey, 5 au 8 mars. Info et inscription à : beholdvancouver.org/events

Men Pray the Rosary Together

Les Chevaliers de Colomb invitent tous les hommes à prier le chapelet ensemble le samedi, 21 février, de 11h. à 13h., suivi d'une rencontre amicale. Notre sainte Mère promet d'abondantes grâces à ceux qui prient le chapelet (réfédez-vous au dépliant *Réciter le chapelet tous les jours*, disponible dans le foyer de l'église).

Êtes-vous appelé à la vie religieuse ?

Comme Jean-Baptiste l'a présenté à son peuple, « une voix venue du ciel a dit : "Celui-ci est mon Fils bien-aimé, en qui je trouve toute ma joie." » Peut-être Dieu vous appelle-t-il à faire de même aujourd'hui, comme prêtre, diacre, frère ou sœur. Pour en savoir plus, contactez le Bureau des vocations de l'archidiocèse de Vancouver à :

vocationsvancouver.ca.

Les boîtes d'enveloppes d'offrande 2026

Les boîtes d'enveloppes d'offrande sont prêtes à l'arrière de l'église. Veuillez récupérer votre boîte. Il y a les grosses boîtes habituelles, et aussi les petites boîtes pour ceux qui utilisent le dépôt direct. Les boîtes sont disposées en ordre alphabétique pour faciliter de les trouver. Merci de votre soutien de votre Paroisse Saint-Sacrement.

World Day of the Sick Mass

Pray for those who suffer from illness, and for their caregivers. Join Archbishop Smith for Mass at Our Lady of Sorrows Parish in Vancouver, followed by a reception, on Wednesday, 11 February, 11 a.m.

More information at beholdvancouver.org/events.

Special Prayer Intention for Catholic Health Care

The B. C. Supreme Court is hearing the court case involving St. Paul's Hospital pertaining to whether faith-based health care facilities are permitted to operate in accordance with their values by not providing Medical Assistance in Dying (MAiD). Please join in saying the following prayer:

Lord Jesus, Divine Healer, You sought out the sick, the marginalized and those cast aside. We pray for all who receive care at St. Paul's Hospital, for their families and loved ones, and for all healthcare workers, who serve with compassion. We entrust this court case to your care. Grant wisdom to those who must decide it, that justice may prevail, and that catholic health care may continue its mission without compromise. Help us to protect those who are most vulnerable, and to build a society where every human life is sacred.

Milestone Marriage Anniversary Mass

At every stage of their married life, couples form each other by guiding their husband or wife to a deeper and more intimate friendship with their partner and the Lord. Come and celebrate your anniversary with other couples in the Archdiocese of Vancouver on Sunday, 8 February, at 1:15 p.m. at St. Patrick's Parish in Vancouver.

Learn more and register at: family.rcav.org/mam.

Men's Faith Study

The Knights of Columbus invite you to a men's Faith Study session, whose purpose is growing in faith and creating strong relationships between the Parish and the school. This will be the first of many events to support each other in our spiritual journeys, beginning on Saturday, 14 February, from 11 a.m. to 1 p.m. All men are welcome, not only K.ofC. members. Come join us in room 3 in the Parish basement.

Pancake Breakfast

The Knights of Columbus will host their famous Pancake Breakfast after the Masses on Sunday morning, 15 February as a fund-raiser for the Parish. Come and enjoy a hearty breakfast and fellowship with your fellow parishioners. The suggested donation is \$10.

Catechesis for Adults and Youth

"Come to me, all of you who labour and are heavily burdened ... I will give you rest." Matthew 11:28

Fr. Gilbert and the Catechist team invite you to a Catechesis for Adults and Youth (14 years and older), starting 19 February, 2026, every Monday and Thursday evening at 7:30 p.m., in the basement of the church. Free babysitting is available on site. For information or to register, contact Fr. Gilbert at 604-874-3636 or Jorge Arroyo at 604-700-9018.

40 Days for Life Vancouver

40 Days for Life is an internationally focused pro-life campaign of prayer, fasting and peaceful vigil for the protection of life from conception to its natural end. You are invited to take part by signing up individually or with your parish group for the whole or part of the following events:

Daily Vigil from Feb. 18 to Mar. 29, 7 a.m. to 7 p.m.

4818 Willow Street, Vancouver

Sunday, March 8, 2:30 p.m. Mid-way rally. Details TBA

Sunday, March 29, 2:30 p.m. Closing rally. Details TBA

The Man of the Shroud Exhibition

Encounter the compelling evidence of the Shroud of Turin with a full-size replica. Limited tickets are available to participate in guided presentations by Dr. Cheryl White, an international Shroud Scholar. These sessions integrate art, history, science and faith. March 5 to 8 at St. John Paul II Academy, Surrey. Learn more and register at beholdvancouver.org/events.

Men Pray the Rosary Together

The Knights of Columbus invite all men to pray the Rosary together on Saturday, 21 February, from 11 a.m. to 1 p.m., to be followed by a fraternal get-together. Our holy Mother promises abundant graces to those who pray the Rosary (please refer to the *Pray the Rosary Daily* pamphlet in the foyer of the church).

Are you called to the religious life?

As John the Baptist introduced the people of his time to Jesus "A voice from heaven said, 'This is my Son, the Beloved, with whom I am well pleased.'" Perhaps God is calling you to do the same in our time as a priest, deacon, brother or sister. Learn more and contact the Archdiocese of Vancouver Vocations Office at: vocationsvancouver.ca.

2026 Offering Envelope Boxes

The offering envelope boxes are ready at the back of the church. Please pick up your box. There are the usual big boxes, also the small boxes for those who use direct deposit. The boxes are arranged alphabetically to facilitate finding them. Thank you for your continued support and generosity towards your Blessed Sacrament Parish.